
合肥科学岛实验中学

咨询电话：0551—5591066 5593091 网址：school.hfcas.ac.cn
地址：合肥市科学岛（董铺岛） 交通：903 路公交车直达我校

其他地市招生老师联系方式 阜阳地区：时老师13856043780 亳州地区：方老师18919655958
六安：吴老师13866143622 霍邱：戚老师13956007282 淮南：徐老师13605517061

在科学家身边生活 与博士生一起成长 科学岛，读书成才的好地方

我校面向全省招收小学、初中、高中各年级学生。
（有条件者可选择走读）

合肥科学岛实验中学（原科院附中）坐落在合肥市风景秀丽的科学岛上，是经合肥市教育局批准由中
国科学院合肥物质研究院主办的一所从小学到高中的全日制寄宿学校。

我校占地208亩，设施齐全，师资力量雄厚,在教学上取得了一系列的优秀成果。2002年高考获得了
合肥市综合评价一等奖；2008年获“合肥市高中教学综合评价”二等奖；2009年获得“合肥市高中教学综
合评价”三等奖、2006—2009年度合肥市民办普通高中督导评估优秀。2010年，我校213人参加高考，
本科达线97人，达线率45.5%。

社区小喇叭

合肥首家社区书法社成立
8月4日，合肥市首家社区书法社在

瑶海区铜陵路街道泗州路社区成立。社

区书法社成员将经常性地开展写春联、

书画笔会等书画活动。在今年暑假期

间，社区书法社成员还开设了暑期儿童

书法班，传授书法知识。

夏漫红 宁大龙

杏林街道开办创业培训班
个人创业是当今社会发展的大趋

势，但是如何创业才会更安全合理？记

者获悉，今年3月10日至今，庐阳区杏林

街道丰大苑社居委已开办了三批创业培

训班。社居委工作人员表示，今后将不

定期举办这样的培训，让想创业的居民

找到就业方向。

张华芬 记者 江亚萍
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社区乱象大整治
昨日下午3点，合肥市西园街道综合执法科冒着高温，组织安居苑社区的工作人员对小区内的占道

经营摊点、违章建筑、“牛皮癣”等各种乱象进行了集中整治。 吴奇志 实习生 沈大龙 记者 马冰璐 图

轻松找工作，您只须拨打我们的热

线电话2620110 ，本报将在第一时间刊

登您的求职信息，赶快拨打电话吧！

孙先生，38岁，想找一份OTC经理

的工作，联系电话，18955157670。

薛小姐，21岁，想找一份电话销售的

工作，联系电话，13665517260。

吴先生，20岁，想找一份财务助理的

工作，联系电话，13625512106。

记者 梅静

应对酷热，如何吃好喝好
进入盛夏，饮食调理很重要，家住省

城红光街道的魏大姐说，炎热天气使人

的食欲普遍受影响，这时，清淡、水分高

又富含维生素的菜粥是很好的选择。在

做粥时，加入豆类（如绿豆、黑豆）、杂粮

（如薏米、燕麦）、果蔬（如西瓜皮、苦瓜）、

药材（如荷叶、金银花、莲子）等，能加强

粥的保健效果，使维生素和微量元素的

补充同步进行。

另外，吃饭前来点汤也很不错。汤

类含有大量的水分和钠、钾、镁等有机

盐。菜汤能够促进消化液的分泌，有助

于促进食欲。比如冬瓜汤、萝卜汤、西红

柿汤都可以。 记者 江亚萍 整理

星报讯（孙友杰 曹薇 记者 刘欢

文 图） 午后的合肥街头行人稀少，炎炎

烈日让人不愿在外多呆一分钟。然而却有

这样一群人，他们身穿黄色马甲，带着口

罩，顶着烈日，推着垃圾运输车奔波在街头

巷尾，他们就是人称城市“美容师”的双岗

街道的一群年过半百的保洁员。

他在这条路上扫了十四年

在双岗街道第一次遇到善师傅的时

候，他正披着黄色马甲在清扫着街道。

“我今年已经70岁了，在双岗清扫垃

圾已经 14年了，那时候这边连路都没有

呢！”据善师傅讲，那时候合瓦路都还没扩

建，他就已经开始在这里扫垃圾了，“由于

这里居民很多，垃圾也是遍地都是，干起来

的确很辛苦，一天拉个七八趟那是经常的，

从凌晨两点半就开始忙，一直忙到晚上八

点半，一般人真是干不下来，现在我干的活

比一般年轻人干的都要多呢！”善师傅说到

这里显出了一些自豪。

累呀！有时候干得胸口发闷

在与这帮爷爷奶奶级的保洁员交谈

中，经常听到的一个字就是累！的确，一天

十几个小时的工作量，恶劣的工作环境，炎

热的天气，男人都受不了，何况是一些上了

年纪的她们，陈阿姨就是其中的一员。

陈阿姨今年54岁，但是她开玩笑说，

别人看到她都说像64岁。陈阿姨告诉记

者，由于天气太热，她们只能头顶着湿毛

巾出来干活，夏天成堆的西瓜皮太重，只

能一点点铲，累得腰都直不起来，有时干

得胸口都发闷，晚上回家也吃不下东西，

第二天凌晨又要继续干，太累了！

星报讯（实习生 沈大龙 记者 马冰璐）

一说起家中使用的管道液化气，省城翠竹

园小区A区的居民张先生“满腹苦水”，“B

区和C区居民都用上天然气了，我们还在

苦苦等待，真希望能早日用上天然气。”

翠竹园小区分A、B、C三个区，其中B

区和C区的居民早已用上天然气，而A区

的居民看在眼里，急在心头，“怎么能不急

呢，液化气中转站离居民楼不过几米，天天

看着，心里真害怕。”张先生说，除了担心安

全问题之外，液化气的价格要比天然气高

一大截，“天然气比液化气也干净些，小区

里的很多居民都更倾向于使用天然气。”

既然大家都赞成使用天然气，那为何

小区居民们还过着与液化气“为伴”的日子

呢？小区居民陈阿姨介绍说，他们曾多次

向物业等部门反映，要求进行管道改造，但

一直没有得到解决。随后，记者找到小区

物业，物业办的王经理表示，在A区和C区

居民的购房合同上明文规定小区提供管道

液化气，而之所以C区居民现在能用上天

然气，是因为全体居民“齐心协力”提出申

请，最终进行了改造工程，用上天然气。

那A区的居民能否效仿C区的居民顺

利用上天然气呢？“改造工程首先涉及到高

昂的费用问题，可能需要居民承担部分费

用。”王经理说，另一个难题是改造必须得

到全体居民的一致同意，而目前的情况是，

部分居民并不愿意接受改造，“小区里的一

些老人还在用煤炉，他们显然不愿意改

造。”那么小区何时才能通上天然气呢？“我

们也想早日改造完毕，短期内肯定无法实

现，但费用确实是个大难题。”

8月盛夏，炎热高温，茅台酒厂党委副

书记、纪委书记赵书跃亲率慰问团一行到

省军区、省武警总队看望慰问并致节日祝

福。在座谈会上，茅台酒厂相关领导介绍

了茅台酒生产工艺、品种系列、生产管理及

全国各地销售情况，企业在加快自身发展

的同时，一直致力于回报社会。人民子弟

兵、武警官兵不但在国防建设、地方治安的

岗位上做出杰出贡献，更在抢险救灾、支援

地方建设方面涌现出许多可歌可泣的感人

事迹。省军区、武警总队领导对国酒茅台

发展不忘社会、不忘支持地方军队、武警部

队建设深表赞扬。

刘勇

国酒茅台来肥慰问省军区、省武警官兵

省城翠竹园A区

居民苦盼“天然气”

累呀！有时候干得胸口发闷
街道如此干净，多亏这群年过半百的“美容师”

图为街道为他们送“清凉”


